



Abteilungsleiter:
Andre Schwanke
Tel.: 05161 - 4885585

Die Faustballer blicken auf eine aktive Saison zurück

In der vergangenen Hallensaison haben die Faustballer erneut drei Mannschaften gemeldet. Die erste Herren-Mannschaft startete erneut in der Bezirksoberliga und legte eine fulminante Saison hin.

Mit dem Ziel des Klassenerhalts in die Saison gestartet, beendeten sie diese als Tabellenzweiter und setzten damit ein Zeichen.

Die zweite Herren-Mannschaft startete in der Kreisliga. Die Mixed-Mannschaft traf auf starke Gegner. Nach einem sehr guten letzten Spieltag beendet die zweite Mannschaft die Saison auf dem 6. Tabellenplatz.

Auch eine Damen-Mannschaft ging in dieser Saison wiederholt an den Start. Die noch frisch formierte Mannschaft konnte in der Bezirksliga zwar nur den letzten Tabellenplatz belegen, zeigte aber eine tolle Leistung.

In der kommenden Sommersaison

starten die Erwachsenen erneut mit den bekannten Mannschaften.

Der Nachwuchs der Faustballer zeigte sich nicht weniger aktiv und erfolgreich. 17 aktive Kids sind begeistert dabei. 2 Mannschaften in der männlichen U10 und eine weitere Mixed-Mannschaft startet in der männlichen U12. Die Kids der U10 kämpften sich erfolgreich durch die Saison. Beide Mannschaften konnten sich für die Bezirksmeisterschaften qualifizieren. Dort belegte die erste Mannschaft den 3. Platz und hofft auf die Teilnahme an den Landesmeisterschaften. Die zweite Mannschaft belegte den 8. Platz.

Die U12 qualifizierte sich ebenfalls für die Bezirksmeisterschaften und belegten den 6. Platz.

In der kommenden Saison melden die Faustballer jeweils eine Mannschaft in der männlichen U10, U12 und U14.



Die 1. Herrn mit Nachwuchs